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Fördergesuch	Application for Funding
	Die Manja Gideon Stiftung unterstützt Vorhaben, die sich der Aufklärung über Eierstockkrebs, der Vorsorgeverbesserung und Früherkennung sowie der Behandlung dieser Krebsart widmen. Ausserdem hilft die Stiftung Forschenden und Institutionen bei der Anschubfinanzierung, damit sie ihre Ideen zur Projektreife bringen und bei nationalen und internationalen Forschungsfonds einreichen können. 

Uns liegt besonders daran, über den Zusammenhang von Genmutationen (z.B. BRCA1 und BRCA2) und Eierstockkrebs aufzuklären. Massnahmen, die sich diesem speziellen Thema widmen, unterstützen wir gezielt.

Als Vorhaben verstehen wir Projekte und Aktivitäten wie zum Beispiel: eigene Publikationen, Informationsveranstaltungen, Kongresse, Tagungen, Forschungsvorhaben, Initiativen zur Aufklärung u.a.
Eingeschlossen ist auch die Weiterverbreitung fachspezifischer Informationen an interessierte Personen und Institutionen, sowie die Beratung und Unterstützung von an Eierstockkrebs Erkrankten und ihren Angehörigen.

Bitte senden Sie Ihr vollständig ausgefülltes Fördergesuch schriftlich in deutscher und englischer Sprache inklusive Beilagen per Post an die Stiftung. Anträge können vollständig oder teilweise gut geheissen werden, mit oder ohne Vorbehalt.

	
	The Manja Gideon Foundation supports projects that engage in spreading information about ovarian cancer, improving prevention and early detection as well as treatment of the illness. In addition, the foundation assists researchers and institutions with startup funding to develop their ideas into mature projects for submission to national and international research funds. 

Our focus is to inform the public about the links between gene mutations (BRCA1 and BRCA2) and ovarian cancer. We provide targeted support for measures addressing this specific topic.

Examples of projects: your own publications, events, conferences, conventions, research proposals, public awareness initiatives, etc. Also included are measures aimed at sharing relevant information with interested individuals and organizations.  Additionally, efforts to offer counseling and support to individuals diagnosed with ovarian cancer as well as their family members.

Please send your fully completed funding application, written in German and English and including attachments, to the foundation by mail. Applications may be approved in their entirety or in part and may be subject to conditions. 

	Manja Gideon Stiftung
c/o Dr. med. Michael Rabner
Am Schanzengraben 15
CH-8002 Zürich

Unvollständige Gesuche oder solche, die unsere oben genannten Förderziele ausser Acht lassen, werden nicht bearbeitet. 


Eingabetermine: 30. April / 31. Oktober


Spätestens vier Monate nach Ablauf des Einsendetermins wird der Antragsteller über den Entscheid des Stiftungsrats informiert.
	
	Manja Gideon Foundation
c/o Dr. Michael Rabner, MD
Am Schanzengraben 15
CH-8002 Zürich

Incomplete applications or those that do not adhere to the objectives described above will not be considered. 


Submission deadlines: 30 April / 31 October


The applicant will be informed of the decision of the Foundation Board four months after the deadline at the latest.



	Informationen zum Antrag
Projekttitel
Text Deutsch (Bitte tragen Sie Ihre Texte in die jeweiligen Textfelder ein. Diese Felder sind interaktiv und passen sich an die Textlänge automatisch an.)
	
	Application Information
Project Title
Text English (Please enter your texts in the respective text fields. These fields are interactive and automatically adapt to the text length.)

	Projektstandort
Text Deutsch
	
	Project site
Text English

	Antragsteller
Text Deutsch
	
	Applicant
Text English

	Art des Projektes und konkretes Ziel
Text Deutsch
	
	Type of project and specific objective
Text English

	Angefragter Förderbeitrag bei der
Manja Gideon Stiftung
Text Deutsch
	
	Financial support requested of the
Manja Gideon Foundation
Text English



	Informationen zum Projekt
Projektbeschreibung
Zusammenfassung des Projektes
Text Deutsch
	
	Information about the Project
Project description
Project summary
Text English

	Ausgangslage / Kontext
Text Deutsch
	
	Background/Context
Text English

	Projektidee, Konzept und Ziele
Text Deutsch
	
	Project idea, concept and objectives
Text English

	Projektorganisation und –Planung
Text Deutsch
	
	Project organization and planning
Text English

	Zielgruppe
Text Deutsch
	
	Targeted demographic
Text English

	Arbeitsplan/Vorhaben
Text Deutsch
	
	Work plan/action plan
Text English

	Projektergebnis, erhoffte Wirkung
Text Deutsch
	
	Measurable outcomes, expected results
Text English

	Projektdauer und Zeitplan
Text Deutsch
	
	Project length and timeline
Text English

	Projektverantwortlich
Text Deutsch
	
	Project leader
Text English

	Budget und Finanzierungsplan
Text Deutsch
	
	Budget and financial plan
Text English

	Kommunikation: Wie werden Erkenntnisse aus dem Projekt Interessierten zugänglich gemacht?
Text Deutsch
	
	Communication: How will the results of the project be made available to interested individuals?
Text English

	Kurzer CV des Antragsstellers
Text Deutsch
	
	Short CV of the applicant
Text English

	Beilagenverzeichnis
Text Deutsch
	
	List of enclosures
Text English
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